



## Sachverhalt:

Die Planungen im Bereich der Landschaftsachse Süd zur Gartenschau 2023 sehen für die bestehende und mit einer zu geringen Spannweite versehene Brücke über die Eyach an der Heinzlenstraße den Neubau einer Radverkehrs- und Fußgängerbrücke vor. Diese Idee war bereits Gegenstand des Rahmenplans und Inhalt des Wettbewerbsbeitrags des Planungsbüros lohrer.hochrein aus München und wurde dementsprechend weiterverfolgt. Der Baubeschluss zu dieser Baumaßnahme wurde am 11.03.2020 im Gartenschauausschuss gefasst.

Die Leistungen zum Abbruch und zum Neubau wurden europaweit ausgeschrieben, der Eröffnungstermin fand am 08.12.2020 statt zu dem fünf Angebote vorlagen.

Nach rechnerischer, technischer und wirtschaftlicher Prüfung der Angebote sowie Prüfung der Eignung der Bieter wurde das Angebot der Firma Adolf List Bauunternehmung GmbH & Co. KG aus Reutlingen als wirtschaftlichstes Angebot gewertet. Die geprüfte Angebotsendsumme beläuft sich auf 809.413,11 € brutto.

Die Fertigstellung der Maßnahme ist auf Ende August 2021 festgeschrieben. Die Baumaßnahmen können unmittelbar nach Vergabe begonnen werden.

Durch die Vergabe an die wirtschaftlichste Bieterin, Firma Adolf List Bauunternehmung GmbH & Co. KG aus Reutlingen, entstehen folgende Kosten:

Rückbau der bestehenden Brücke	39.530,57
Tiefbau und Gründung	252.690,06
<u>Brückenneubau</u>	<u>517.192,48</u>
<b>Gesamtsumme Vergabe</b>	<b>809.413,11</b>
<u>Nebenkosten (Baugrunduntersuchung, Sigeko)</u>	<u>10.000,00 €</u>
<b>Gesamtsumme</b>	<b>ca. 820.000,00 €</b>
Haushaltsmittel 2021	775.000,00
Mehr- (+) / Minderkosten (-)	+ 45.000,00

Markus Streich